

▼ C16 VALENCIA

o más parecido a un avispero. El vestuario del Valencia ha entrado en una espiral reivindicativa de dificil solución. Si el lunes abrió la veda el argentino Ariel Ortega, ayer el brasileño Romario se unió a la 'fiesta'.

El delantero centro se despachó a gusto, y dejó caer que él también quiere hacer las maletas. "No me encuentro feliz, porque el equipo no juega como a mí me gustaría y yo así tengo dificultad para jugar", manifestó el jugador ▼ VALENCIA

Romario también quiere irse

a A3 Televisión. Ya metido en harina, Romario agregó que "la forma de jugar tiene que cambiar, pero esto es casi imposible porque el entrenador es italiano y tiene sus ideas y su forma de jugar muy claras".

Y a rengión seguido, hizo una petición muy sutil: "Yo hablé con Ranieri y con el El brasileño hace causa común con Ortega, critica a Ranieri y quiere hacer las maletas presidente para decirles esto que estoy diciendo, y el presidente me dijo que es imposible que me vaya". En definitiva, que el brasileño ha pedido a Francisco Roig que le 'suelte'.

Quien tampoco se tomó descanso ante los medios de comunicación fue el pionero de esta historia, el 'burrito' Ortega. Ayer escribió un nuevo capítulo de su particular novela negra con el técnico Claudio Ranieri.

El escenario fue de nuevo Buenos Aires. En la capital argentina, el delantero afirmó a los medios de comunicación que "la culpa de todo lo que pasa ahora es del técnico, porque empezó a sustituirme en casi todos los partidos". "En el último partido (el domingo) contra el Zaragoza ni siquiera me convocó para el banco de suplentes. Es una posición que toma él, pero no me gusta", dijo Ortega, quien añadió que espera que cuando vuelva a España "las cosas se solucionen y no va a haber más problemas".

"Al entrenador no le gusta mi forma de jugar y prefiere el sacrificio", sentenció Ortega en un descanso del entrenamiento que la selección argentina realizó ayer para el partido del domingo contra Colombia.

ALPIE

Menotti daja la Sampdoria

El entrenador argentino César Luis Menotti, que rompió ayer su contrato con la Sampdoria, argumentó que su marcha obedece a que "si el objetivo es salir octavo, noveno, o pelear la Copa de la UEFA sin ningún sueño, prefiero marcharme a mi casa".

Barrios, entrenador del Vitoria de Setúbal

El entrenador español José Antonio Barrios se convirtió ayer en el nuevo técnico del Vitoria de Setúbal, puesto en el que sustituye a Manuel Fernandes, destituido el martes por la directiva.



FLAVIO CONCEIZAO

Flavio tiene prohibido abandonar Brasil

Un juez de la ciudad brasileña de Jundiai, estado de Sao Paulo, prohibió ayer al centrocampista brasileño Flavio Conceizao, del Deportivo de La Coruña, abandonar el país hasta que se resuelva un proceso que tiene pendiente con la Justicia por violar las normas nacionales de circulación.

Positivo de un ... ucraniano

El jugador ucraniano Sergiy Nogarniak dio positivo en el control antidoping que se hizo al término del partido de clasificación de la Copa del Mundo que enfrentaba a su país y a Croacia el 29 de octubre en Zagreb, según anunció ayer la FIFA.

EN CANAL+ LA LIGA SE DISFRUTA PARTIDO A PARTIDO.

VALENCIA

BETIS

Domingo 16 a las 19:30 h.

OURENSE LAS PALMAS

Domingo 16 a las 12:00 h.

CANAL † le ofrece los partidos más interesantes de la jornada con la mejor calidad de retransmisión.

Abónese. Llame hoy mismo al (91) 304 15 15.

http://www.cplus.es

CANALT